

29.04.2014 - 15:35 Uhr

Porsche schafft weiterhin Arbeitsplätze und hat jetzt über 20.000 Beschäftigte / In den ersten drei Monaten des Jahres 2014 legten Auslieferungen, Umsatz und Ergebnis zu



Stuttgart (ots) -

Die Dr. Ing. h.c. F. Porsche AG ist erfolgreich in das Jahr 2014 gestartet und legte in den ersten drei Monaten bei Auslieferungen, Umsatz und operativem Ergebnis weiter zu. Mit 38.663 Fahrzeugen übertrafen die Auslieferungen den Vorjahreswert um 4,5 Prozent. Der Umsatz stieg im ersten Quartal des Geschäftsjahres um ein Fünftel auf 3,93 Milliarden Euro. Das operative Ergebnis wuchs um 22 Prozent auf 698 Millionen Euro. Die Zahl der Arbeitsplätze, die vor drei Jahren noch bei rund 13.000 lag, stieg abermals an und überschritt im Februar 2014 die Schwelle von 20.000 Beschäftigten.

Kontakt:

Dr. Christiane Lesmeister Leiterin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Porsche Schweiz AG Turmstrasse 30 / Tower 1 CH-6300 Zug / Steinhausen Telefon: +41 (0)41 487-911-6 E-Mail: christiane.lesmeister@porsche.ch

Medieninhalte



Porsche auf der Auto China 2014 in Peking - Deesch Papke, CEO Porsche China; Matthias Müller, Vorstandsvorsitzender und Bernhard Maier, Mitglied des Vorstands Vertrieb und Marketing präsentieren den Boxster GTS. Weiterer Text über OTS und www.presseportal.ch/pm/100050872 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "OTS.Bild/Porsche Schweiz AG"

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/de/pm/100050872/100755225}$ abgerufen werden. }$